

ABSTRAK

Neneng Siti Nurushobah (1192010115): “Pengaruh Manajemen Kurikulum Merdeka Terhadap Pembentukan Karakter Profil Pelajar Pancasila Peserta Didik (Penelitian di SMAIT se Kecamatan Cicalengka)”

Kurikulum merdeka adalah inovasi dalam pendidikan Indonesia yang dicetuskan oleh Nadiem Makarim yang bertujuan untuk mengembangkan potensi dan minat belajar peserta didik. Kurikulum ini memberikan kebebasan kepada peserta didik dalam memilih minat belajar, mengurangi beban akademik, dan mendorong kreativitas guru. Dengan kurikulum merdeka diharapkan dapat membentuk karakter peserta didik dan berperilaku sesuai nilai-nilai profil pelajar pancasila. Kemajuan teknologi dapat berpengaruh pada pembentukan karakter peserta didik, baik secara positif maupun negatif, di zaman sekarang banyak peserta didik yang berperilaku kurang baik, maka dari itu kurikulum merdeka menerapkan karakter profil pelajar pancasila dimana peserta didik dibentuk menjadi karakter yang lebih baik.

Tujuan penelitian ini adalah untuk: 1). Mengidentifikasi manajemen kurikulum merdeka pada SMAIT se-Kecamatan Cicalengka. 2). Mendeskripsikan pembentukan karakter profil pelajar pancasila siswa pada SMAIT se-Kecamatan Cicalengka. 3). Menganalisis pengaruh manajemen kurikulum merdeka terhadap pembentukan karakter profil pelajar pancasila pada SMAIT se-Kecamatan Cicalengka.

Penelitian ini menggunakan pendekatan kuantitatif dengan metode penelitian *ex post facto*. Sampel penelitian ini berjumlah 30 peserta didik di SMAIT se-Kecamatan Cicalengka menggunakan metode *non probability sampling* dengan teknik *purposive sampling*. Pengumpulan data melalui kuesioner. Adapun teknik analisis pada penelitian menggunakan bantuan program SPSS 25 dengan Analisis Instrumen (*Validitas dan Reliabilitas*), Analisis Parsial Indikator, Analisis Asumsi (*Normalitas dan Linearitas*), Uji Heteroskedastisitas, Uji Regresi Linear Sederhana, Uji Pengaruh (*Koefisien Determinasi*) dan Uji t.

Hasil penelitian menunjukkan: 1) Manajemen kurikulum merdeka di SMAIT se-Kecamatan Cicalengka masuk kedalam kategori tinggi dengan nilai rata-rata seluruh indikator 3,42. 2) Pembentukan karakter profil pelajar pancasila peserta didik di SMAIT se-Kecamatan Cicalengka masuk kedalam kategori tinggi dengan nilai rata-rata seluruh indikator 3,45. 3) Pengaruh manajemen kurikulum merdeka terhadap profil pelajar pancasila peserta didik 41%. Hasil uji t (secara parsial menunjukkan bahwa nilai sig t sebesar $0,00 < 0,05$ dan nilai t hitung sebesar $4,408 > 1,65$ t tabel, artinya H_0 ditolak dan H_a diterima. Dapat disimpulkan bahwa manajemen kurikulum merdeka memiliki pengaruh terhadap pembentukan karakter profil pelajar pancasila peserta didik di SMAIT se-Kecamatan Cicalengka.

Kata Kunci : Manajemen Kurikulum Merdeka, Karakter Profil Pancasila.